



7 Pièces

288 m²

Réf. 52-8245VFF

1 650 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante sur les hauteurs de Vallauris (limitrophe de Mougins), cette villa familiale traditionnelle entièrement rénovée de 288m² sur un terrain de 1500m² offre de beaux volumes et une vue imprenable sur le Cap d'Antibes et la mer. Construite sur 2 niveaux, elle comprend une entrée, une chambre de maître avec dressing et une grande salle de bains avec douche à l'italienne et baignoire balnéo, une cuisine entièrement équipée avec îlot de cuisson et arrière cuisine, un immense espace de réception de 136m² avec cheminée et plafond cathédrale, ainsi qu'une mezzanine pour espace de ...

In a dominant position on the heights of Vallauris (bordering Mougins), this completely renovated traditional family villa of 288m² on a plot of 1500m² offers spacious accommodation and a breathtaking view of Cap d'Antibes and the sea. Built on 2 levels, it comprises an entrance hall, a master bedroom with dressing room and a large bathroom with Italian shower and whirlpool bath, a fully equipped kitchen with cooking island and scullery, an immense 136m² reception area with fireplace and cathedral ceiling, and a mezzanine for entertainment or office space. It also features a large veranda ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

